



La mission archéologique française de Saqqâra

- Le but premier de la mission archéologique française de Saqqâra est la recherche et l'étude des Textes des pyramides, le plus ancien recueil conservé de textes religieux de l'histoire de l'humanité.
- Parallèlement, la mission fouille et restaure les complexes pyramidaux des rois de la VI^e et dernière dynastie de l'Ancien Empire égyptien (vers 2350-2200 av. J. - C.) tout en recherchant les pyramides perdues de leurs reines.
- La mission archéologique française de Saqqâra est patronnée par la direction générale des Relations culturelles, scientifiques et techniques (sous-direction des Sciences sociales, humaines et de l'Archéologie) du ministère des Affaires étrangères, dont elle reçoit une subvention annuelle en fonction de son programme et de ses résultats (commission des Fouilles françaises à l'étranger).

